

Wiesn-Umzug

Ein Marsch unterm Schirm

München. Seit Wochen freuten sich die Trachtler aus dem Gau, der heuer seinen 100. Geburtstag feiert, dass sie beim großen Wiesn-Auftakt beim Umzug am Sonntag die Region zwischen Lech und Isar präsentieren durften. Leider setzte starker Dauerregen ein und die Trachtler aus ganz Deutschland und den Nachbarländern marschierten teilweise unter einer geschlossenen Regenschirmdecke durch Münchens Innenstadt. Darunter wurde aber gejodelt, gejuchzt und gewunken. „Den Regen hätte es nicht gebraucht, aber wir lassen uns die Stimmung nicht vermiesen“, so Dießens Trachtenjugend, die gleich hinter der Huosigau-Vorstandtschaft marschierte. Foto: bb

